

Artikel vom 25.04.2023

Stammtisch mit OB Marcus König

Stammtisch mit OB Marcus König



Jung, dynamisch, voller Ideen, bereit auch neue Wege zu gehen - das ist unser OB Marcus König! Beim Stammtisch des CSU Ortsverbandes AIFiMo stellte Marcus König seine persönliche Halbzeitbilanz vor und ging dabei auf viele aktuelle Fragen der Besucher ein. In seiner bisherigen Amtszeit hat er viel geleistet oder die Weichen gestellt - aber in drei Jahren kann noch nicht alles was jahrelang auf die lange Bank geschoben wurde aus dem Dornröschenschlaf erweckt werden.

Für ein liebenswertes und zukunftssicheres Nürnberg - dafür steht unser OB Marcus König!

► [Stammtisch mit OB Marcus König](#)

